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Acta de la Sesión Ordinaria del Consejo Distrito Poniente Sur 

 
 

FECHA: 11 de Enero de 2023 

HORA DE COMIENZO: 19 h. 

LUGAR: Centro Cívico Poniente Sur. Camino Viejo de Almodóvar s/n 

 

En la ciudad de Córdoba a 11 de enero de 2023, bajo la Presidencia  de D. Francisco L. Porras Caballero, 
siendo las 19:00 horas. y con los asistentes que se  relacionan, a continuación, se reúne el CONSEJO DE 
DISTRITO  PONIENTE SUR. 

ASISTENTEN: 
Francisco Luis Porras Caballero, Asiste 
Antonio Arjona Vázquez, Asiste 
Mª Teresa Parra Granados, Asiste  
Jenaro Vázquez López, Asiste 
Juana Gómez Ruiz, Asiste 
Pilar García Delgado, Asiste 
Mª Carmen Cañete Sevillano, Asiste 
Juan Andrés de Gracia Cobos, Asiste 
Natalio Aguilera Vázquez, Asiste 
Manuel Silva Pérez, Asiste 
Antonio Gallego Sánchez, Asiste 
 
NO ASISTEN O DUSCULPAN SU AUSENCIA 
Aurora Domínguez Ruiz, Disculpa su asistencia  
Flor Argentina Mejías Bascon, Disculpa su asistencia 
Francisco Montemayor García, Disculpa su asistencia 
Guillermo León Murillo, Disculpa su asistencia 
José Martínez Carmona, No asiste  
Francisco Juan Ortiz, No asiste 
Thierno Buobacart Diallo, No asiste 
Horacio García Glinskie 
Thierno Souleimane, No asiste 
Mª José Cañete Rodríguez, No asiste 
Rafael Sánchez Pintor,  No asiste  
Francisco Ortiz Villalba, No asiste 
José A. Cabo Álvarez, No asiste 
Claudio Rider Aguilar, No asiste 
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1.- Lectura y aprobación, si procede, del acta de la sesión anterior: 

Se aprueba por unanimidad el acta de la reunión de fecha 13.12.2022 y que se había enviado por email 
a todos los componentes de este Consejo. 

 

2.-Propuestas de acciones a llevar a cabo ante la situación del bloque de viviendas en Parque Cruz 
Conde, junto al Fontanar: 

Se comenta la situación del bloque situado junto al Fontanar, frente a la entrada del hospital provincial 
y las circunstancias de abandono, dejadez y suciedad en la que se encuentra, no se sabe de quién es la 
propiedad, pero el ayuntamiento debe hacer gestión sobre a quién pertenece y exigir el 
mantenimiento al propietario.  

Se somete a votación y se acuerda por unanimidad enviar dicha carta al Ayuntamiento para que 
obligue a la propiedad a cumplir con la obligación de mantenerlo en seguridad y limpieza y  establecer 
conversaciones para ver la forma de ponerlos en valor y evitar problemas posteriores. 

 

3.- Solicitud Urbanización de Espacios Terrizos en el Distrito: 

 Al igual que en el punto anterior se informa de una zona del Parque Cruz Conde en los alrededores del 
Cisne Verde en la que existen pasos de terrizo y que lleva así casi 40 años,  cada vez tiene más paso de 
gente, parece ser que es un espacio privado, creemos que se debe pedir al Ayuntamiento que indague 
la propiedad para que también exija, como comentamos anteriormente, que lo mantengan en 
condiciones tal como es su obligación. 

Sometido a votación se aprueba por unanimidad. 

   

4.-Eliminación barreras la Zona aparcamiento Plaza de Toros: 

Se  informa que se ha solicitado, de nuevo, el rebaje de la acera del paso de peatones situado al salir 
del Centro Cívico junto al aparcamiento de Plz. de Toros, el cual ya se había pedido con anterioridad. 

 

5.-Informe de gestión: 

Se informa  que se han enviado bastantes misivas a los responsables de varios departamentos a saber 
D. Bernardo Jordano- Delegado de Inclusión y Accesibilidad, se le ha solicitado el rebaje de paso de 
peatones de Plz. de Toros, y la instalación de dos lomos de asno junto a los dos pasos de peatones que 
se han puesto en Av. del Corregidor. 

D. Salvador Fuentes-Delegado de Urbanismo, Hacienda y Ordenación del territorio, se le ha insistido 
sobre el tema de AVDA. Gran Vía Parque, información sobre el carril-bici de Medina Azahara y que nos 
presente el proyecto que se va a realizar, también se solicita información del tacón de Olivos Borrachos 
cuyo propietario es Adif, también se le ha solicitado el proyecto final de carril-bici de Av. Manolete. 

 

 

mailto:cdponientesur@gmail.com


 

 

 

Email: cdponientesur@gmail.com | Centro Cívico Poniente Sur | Camino Viejo de Almodóvar, s/n  14005-CORDOBA 

 

D. Miguel Ángel Torrico-Delegado de Seguridad, Vía pública y Movilidad, se le ha solicitado información 
de la zona de influencia (calles y números) de los vecinos a los que afecta para aparcar en la zona 
naranja del aparcamiento de Plz. de Toros, se le ha propuesto avanzar una manzana dirección Ciudad 
Jardín, también se ha solicitado, para los empleados del edificio del Centro Cívico, la posibilidad de que 
puedan aparcar en dicho lugar en horas de trabajo. 

Francisco J. Ruiz Rodríguez-Gerente de SADECO, se le ha trasladado todos los puntos susceptibles de 
mejora según la demanda que nos hizo de la situación de la zona, e insistido en los contenedores de 
Infanta Dª María junto al colegio,  

José Carlos Serrano-Gerente de EMACSA, se ha solicitado la modificación de la fuente ubicada en 
Manuel de la Haba Zurito, se le ha pedido una accionada con pedal. 

Antonio Álvarez-Delegado de Infraestructuras, Comercio, Sostenibilidad y Medio Ambiente, se le ha 
trasladado también el tema del rebaje de acerado, y solicitado de nuevo información sobre la planta 
neumática de residuos. 

Se ha mantenido una reunión con la directora del Centro Cívico Sonia Rosas y el Técnico de 
participación Ciudadana José Luis Alvarado sobre la programación de las actividades a desarrollar en el 
distrito durante el primer semestre de 2023, ya que la empresa adjudicataria no está asignada aún, los 
talleres continuos todavía no se pueden hacer, pero sí las actividades propuestas desde las distintas 
asociaciones y organizaciones, Asociaciones de mujeres Amistades y Yerbabuena, A.V. Vistalegre, Real 
Centro Filarmónico, Mayores, Consejo de Distrito, etc… cuando estén configuradas en fechas y 
contenidos se informará a los componentes del Consejo. Se ha solicitado una jornada de convivencia a 
montar en el entorno del Centro Cívico y Plz. de Toros. 

Se proponen también talleres o cursos de Guitarra y primeros auxilios y se dice que se hagan llegar 
todas las propuestas de posibles talleres a realizar a este consejo para próximas reuniones. 

Se han propuesto que se celebre un ciclo de sesiones de cine dirigidas a la juventud que se 
proyectarían, en principio, una vez al mes. 
  
 
6.-Urgencias: 

Se expone que este Consejo  debía posicionarse sobre el carriles-bici y hacer escrito indicando que 
el Consejo de Distrito no está de acuerdo en que se pierda ningún espacio peatonal. 
Se somete a votación y se aprueba por unanimidad. 
 
 

7.-Ruegos y preguntas: 

Se informa que al cumplirse 25 años de la asociación Senderos se va a elaborar un programa y se 
ofrece a las asociaciones que se quieran y puedan adherir para que haya un acercamiento entre todas, 
sobre todo las asociaciones culturales y el apoyo del Consejo. 

Natalio Aguilera solicita que se le convoque a la próxima reunión sobre talleres. 

Se apunta la posibilidad de comprar grabadora para los Consejos. 
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Se pregunta por qué se han cambiado la ubicación de la jornada de convivencia, ya que antes de la 
pandemia se había elegido el parque Juan Carlos I. 

Hay un sitio emblemático en este Distrito como es la Plz. de Julio Anguita Parrado cuyo acerado está en 
una situación lamentable, insistir por medio de escrito que se arregle dicho acerado. 

El grupo Vox ha solicitado que se instale un pipi-can en el parque de Juan Carlos I y se pregunta si hay 
algún inconveniente desde el Consejo y se contesta que no hay ningún problema en que se instale. 

Se informa de que el Ayuntamiento está valorando de nuevo traer el Parque de Bomberos al solar 
frente al Mercadona. 

 

 

Y siendo las 20,52 h. del día arriba indicado, se da por finalizada la reunión del Consejo de Distrito 
Poniente Sur. 
 
 
 
Firmado Presidente     Firmado Secretaria 
 
 

 
 
 
Francisco L. Porras Caballero                                     Mª Teresa Parra Granados 
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